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INDICA  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
GOVERNADOR DO ESTADO DE MATO GROSSO,
PEDRO TAQUES, E AO SENHOR SECRETÁRIO
DE  ESTADO  DE  INFRAESTRUTURA  E
LOGÍSTICA, MARCELO DUARTE, A URGENTE
NECESSIDADE  DA  SINALIZAÇÃO  VIÁRIA
HORIZONTAL E VERTICAL RODOVIA MT-170
KM 339 ENTRE OS MUNICÍPIOS DE JUINA E
BRASNORTE.

       Consubstanciado no Regimento Interno desta Casa de Leis, ouvido o Soberano Plenário, solicitamos à
Mesa Diretora que seja encaminhado o expediente indicatório ao Excelentíssimo Senhor Governador
PEDRO TAQUES, e ao Excelentíssimo Senhor Secretário de Estado de Infraestrutura e Logística Marcelo
Duarte, demonstrando a urgente necessidade da Implantação da Sinalização Viária horizontal e vertical na
MT-170 KM 339, entre os Municípios de Brasnorte e Juína.
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JUSTIFICATIVA

Tal reivindicação se faz necessária devido no local existir a Lanchonete e Peixaria Rio Juruena que funciona
como ponto de parada de ônibus, viajantes e caminhoneiros, que trafegam pela região.

O local também conta com muito movimento nos finais de semana e feriados, pois faz parte do roteiro
turístico do município de Juína. Essa intensificação de trafego proporciona uma grande circulação de
veículos pequenos, como motocicletas, carros de passeio, barcos, e outros; que por isso se faz necessário
esta sinalização para que se evitem graves acidentes no local.

A rodovia MT 170 é a única que liga a Região Noroeste a Capital do Estado, por isso peço à gentileza que
seja feito uma analise minuciosa através dos técnicos desta conceituada secretaria, para que posamos
trabalhar e oferecer segurança para nossos usuários e o devido direito de ir e vir em nosso grandioso Estado

Diante do exposto, é de extrema importância que busquemos o atendimento deste pleito no desejo de
garantir maior eficiência no serviço de Infraestrutura e logística aos moradores da região, justificando-se
assim a presente indicação legislativa, da qual se espera êxito em seu acolhimento e execução.
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